

**PENGARUH *CORPORATE GOVERNANCE* TERHADAP MANAJEMEN
LABA**

(Studi Komparatif Pada Perusahaan-Perusahaan *Jakarta Islamic Index* (JII) dan Non JII)

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Mencapai Gelar Sarjana Pada Program
Studi S1 Jurusan Manajemen Intake DIII Fakultas Ekonomi Universitas Andalas




POGRAM STUDI S1 MANAJEMEN INTAKE DIII

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

2018

	No. Alumni Universitas :	IBRAHIM	No. Alumni Fakultas :
	a). Tempat / Tgl Lahir : Bukittinggi/ 02 Agustus 1994, b). Nama Orang Tua : Alm. Armon dan Lasmi c). Fakultas : Ekonomi, d). Jurusan : Manajemen, e). No Bp : 1610526054, f). Tanggal Lulus : 8 Oktober 2018, g). IPK : 3,40 h). Prediksi Kelulusan : Sangat Memuaskan, i). Lama Studi : 2 Tahun 5 Bulan, j). Alamat Orang Tua : Jln. Tuangku Galuang Gang Tanjung Gadang No. 24 Jorong Galuang Kec. Sungai Pua, Kab. Agam, Sumatera Barat.		

**PENGARUH CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP MANAJEMEN LABA
(Studi Komparatif Pada Perusahaan-Perusahaan Jakarta Islamic Index (JII) dan Non JII)**

Skripsi S1 oleh : Ibrahim
Pembimbing: Fajri Adrianto, SE, M.Bus, Ph.D

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *corporate governance* yang diukur dengan dewan komisaris independen, *board size*, kepemilikan manajerial, dan *board diversity* terhadap manajemen laba. Pengambilan sampel menggunakan metode *purposive sampling* sehingga diperoleh sebanyak 58 perusahaan JII dan Non JII yang terdaftar di BEI periode 2014-2017. Teknik yang digunakan adalah data sekunder yang berasal dari Bursa Efek Indonesia (BEI). Teknik pengumpulan data adalah pustaka atau dokumentasi. Teknis analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah statistic deskriptif, uji asusi klasik, uji multikolinearitas, uji heterokedastisitas, uji autokorelasi, uji simultan (UJI F) dan uji parsial (UJI T). Berdasarkan dari analisis regresi data panel menunjukkan bahwa pada perusahaan JII dewan komisaris independen, *board size*, dan kepemilikan manajerial tidak berpengaruh signifikan terhadap manajemen laba. *Board diversity* memiliki pengaruh negative signifikan terhadap manajemen laba. Pada perusahaan Non JII dewan komisaris independen, *board size*, kepemilikan manajerial, dan *board diversity* tidak berpengaruh signifikan terhadap manajemen laba.

Kata Kunci: *Manajemen Laba, Corporate Governance*

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal **8 Oktober 2018**. Abstrak ini telah disetujui oleh pembimbing dan penguji :

Tanda Tangan	1. 	2. 	3. 
Nama Terang	Fajri Adrianto, SE, M.Bus, Ph.D	Sari Surya, SE.MM	Moh. Fany Alfarisi, SE, M.Fin, Ph.D

Mengetahui,
Ketua Jurusan Manajemen



Dr. Verinita, SE., M.Si
NIP : 197208262003122004

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan Mendapat Nomor Alumnus :

		Petugas Fakultas/Universitas
No. Alumni Fakultas	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama	Tanda Tangan